

Fuerza Sonora conquistó 2 cetros en la final

Escrito por comunicado

Domingo 11 de Diciembre de 2011 19:04



Hermosillo, Sonora, 11 de diciembre del 2011.- La Fuerza Sonora conquistó los dos títulos que disputó en la Gran Final Nacional de la Liga de Basquetbol Telmex-Nájera, que concluyó hoy en Irapuato, Guanajuato.

Las dos selecciones sonorenses se coronaron al vencer a equipos anfitriones de Guanajuato, subiéndose al trono nacional en la categoría Infantil varonil (bicampeonato) y en la Pasarela varonil, llegando a la final después de que terminaron como líderes en sus respectivos grupos.

El equipo Infantil varonil (2000-01) estuvo dirigido por Jesús Maytorena y dio cuenta de Guanajuato por marcador de 46-42 en reñido juego donde el mejor anotador sonorenses fue Javier Minjárez con 12 unidades y Sebastián Montes cooperó con siete, para lograr por segundo año seguido el campeonato de esa categoría.

El trono de la Pasarela varonil (1998-99), equipo que comandó Cristóbal Vargas Ibarra, se logró igualmente sobre una escuadra guanajuatense al derrotarla por pizarra de 32-24, donde la cuarteta de Carlos Chan, Iván Morones, Luis López Caballero y Alberto Meza, lograron siete puntos cada uno, encabezando la ofensiva sonorenses.

Fuerza Sonora conquistó 2 cetros en la final

Escrito por comunicado

Domingo 11 de Diciembre de 2011 19:04

En las semifinales, el Infantil varonil eliminó a Nuevo León y a su vez el Pasarela varonil dejó en el camino a la selección del Distrito Federal.

El otro equipo sonorense en el certamen, el Juvenil varonil (94-95), bajo el mando de Arnoldo Dórame, finalizó en el cuarto lugar del certamen en el que participaron los mejores ocho equipos del país en la Final Nacional, celebrada del 8 al 11 de este mes.

Para Cristóbal Vargas Ibarra, entrenador del equipo Juvenil varonil, este par de medallas de oro son muy importantes ya que se está viendo el trabajo rumbo a la Olimpiada Nacional, en donde espera repetir esta actuación de dos metales dorados.